



communiqué

N°: 09
No.:

Le 29 janvier 1985

LE CANADA PREOCCUPÉ DU MANQUE D'ENTENTE SUR CHYPRE

Le Très honorable Joe Clark, Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a fait la déclaration suivante relative aux efforts entrepris par le Secrétaire-général des Nations Unies pour promouvoir un accord sur Chypre:

"Le gouvernement du Canada a appris avec inquiétude les résultats des récentes négociations entre les leaders des deux communautés chypriotes tenues sous les auspices du Secrétaire-général des Nations Unies. C'est avec un profond regret que nous constatons le peu de progrès accompli à l'occasion de ces pourparlers sur lesquels tant d'espoirs avaient été placés. En décembre dernier, le Canada soutenait vigoureusement les efforts, jusqu'alors positifs, du Secrétaire-général Pérez de Cuellar visant la mise sur pied de ces pourparlers sur la base d'un document acceptable aux deux parties. Les rencontres prévues semblaient devoir marquer un premier pas vers la conclusion de ce conflit qui dure depuis longtemps.

On ne doit pas laisser la présente déconvenue ralentir les progrès. Le Canada fait appel aux leaders des deux communautés chypriotes, il leur demande de persévérer dans leurs efforts et de montrer toute la bonne volonté requise afin de tirer avantage de cette occasion unique que leur offre le Secrétaire-général, celle de faire la paix. Nous espérons qu'ils donneront leur accord à une nouvelle rencontre avec lui avec la ferme intention de parvenir à un accord par voie de négociation".